



# 陽あたり、良好！



令和2年  
10月29日(木)  
【No. 28】

## 『素晴らしいかった、運動会』

昨日は、1学期に中止となってしまった大切な行事である、『運動会』が開催されました。残念ながら規模は縮小されましたが、先輩たち、特に3年生にとっても、そしてあなたたち1年生にとっても、とても意義深い行事となったと思います。“ひばり中生”的心が、ひとつになった時間を味わえたのではないか…？

開会式では、2、3年生の先輩たちの整列は速かったです。1年生は、教室移動の関係もあったとは思いますが、少し“時間に合わせる意識”が足りなかったかもしれませんね。先輩たちを待たせてしまったこと、忘れないようにしましょう…。

開会式では、体育行事委員会の3年生の指示に従い、テキパキと行動できていました。「ひばりラン」では、必死に先輩たちの動きについていくとする気持ちが感じられましたし、準備体操では実行委員たちの音頭に続けて大きな声がでていました。

さあ、いよいよ〈1年生の部〉が始まります。集合場所では、これまでの練習の成果を生かして、実行委員を中心に自分たちの力で、速やかに並ぶことができました。順番確認を行うと、一発で合格となりました。こういう細かいところを大切にしたいですね。

入場の音楽が流れ出し、1年生がトラックに入ってきます。みんな緊張の面持ちでした。しかし、それはあなたたちだけではなかったのです…。クラスカラーの服を身にまとった担任の先生たちも、内心はハラハラドキドキ…、みなさん以上に緊張していたかもしれません！

「いちについて～、よ～い」…大きな声が響きます。パン！という乾いた音が鳴り響き、競技が始まりました。会場は、フィールド内からもコースの周りからも、大歎声の渦がまき起きました。一人一人が、自分のもてる力をすべてだし切り、次々と仲間にバトンを渡していきます。これがリレーの醍醐味ですね。個人と個人が競うのではなく、仲間同士の協力やつながりを競い合うのです。そんな力を、A・B・C・D組のすべてのクラスが出しきれたと思います。だからこそ、清々しい気持ちになれたのではないでしょうか？

ここで、次の数字を見てください。このタイムは、何だと思いますか？

A組 [16秒82] / B組 [23秒22] / C組 [28秒28] / D組 [24秒86]

実は、このタイムは、各クラスが「全員リレー」の練習を始めて最初に計った記録と、昨日の本番の記録との差なのです。4クラスとも、これだけのタイムを縮めたのです。この結果を出すために、一人一人が自分の走りを磨いたり、クラスで話し合って走順を見直したりなど、様々な工夫をしてきたことと思います。しかし、なんと言っても最大の要因は、“バトンパスがうまくなかったこと”ではないでしょうか。最初の頃の練習を見ていると、バトンパスでのミスが多くたのですし、次の人へ渡すときに減速したり止まってしまったりと、なかなかうまくいきませんでした。しかし、昨日の本番では、本当にスムーズな受け渡しができていました。こういうところが、この行事を通してみなさんが成長した部分ですね。素晴らしいです！

しか~し、さらに上のレベルというものはあるのですね。そうです、2年生、3年生の先輩たちです。みなさんは自分たちの競技が終わると選手席に戻り、先輩たちの競技を応援しました。自分たちがいっぱい応援していただいた分、先輩たちにもたくさんのかけ声や拍手を送っていました。そのとき、先輩たちの走りをよく見ていましたか？迫力のある走り方はもちろん、バトンパスの見事さに気づいた人も多いのではないでしょうか。さすがですね。みなさんも、来年、再来年は、あのような技術を身につけて、後輩たちの手本となれるといいですね。それもこれも、これからのみなさんの努力次第だと思います。そんなことも、ぜひ頭に刻んでおいてほしいです。

一つの大きな行事が大成功に終わり、次はいよいよ学年行事の『校外学習』です。気づいてみたら、もう今日は前日です。早めに必要なことをしっかりと準備して、明日に備えましょう。明日も、「時間」「ルール」「マナー」を守って、思い切り楽しめるといいですね。「学習オリエンテーリング」は、班での協力が大切となります。みんなで力を合わせて、たくさんのこと学んできましょう！

### 〈第60回運動会 学級対抗全員リレー 結果〉

クラス	A組	B組	C組	D組
タイム	10'07"38	10'09"44	10'16"72	9'56"42
順位	第2位	第3位	第4位	第1位

### 〔保護者の皆様へ〕

昨日は、『第60回運動会』にたくさん足を運んでいただき、ありがとうございました。子どもたちが頑張っている様子を見ていただくことができて、私たちも嬉しく思っています。1年生にとっては、入学後初めての行事でしたが、このような経験を積み重ねながら、少しずつ成長していくってほしいと願っています。明日は、『校外学習』が予定されています。お弁当や交通費の準備など、いろいろとご協力をお願い致します。